
ATA DE POSSE DOS MEMBROS DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO
ESCOLAR - CAE E ELEIÇÃO DE PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO

MLINICÍPIO DE SERRINHA/RN

Agradecendo a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo aacrescentar redigi a presente que será assinada por mim e por todos os presentes

Município Serrinha/RN ,22 d,e abril de 2021

Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um às 10h, reuniram-se pormeio do Google Meet para posse os membros eleitos para o quadriênio de 2021 a 2025. Foidesignado para conduzir a assembleia o sf Erineide valdevino da silva atual presidente doCAE, a presidente ressaltou a importân cia da participaçào no CAE, como corrt.ár" s;;;;i ;;aplicação dos recursos repassados e na alimentação árereclaa aos educandos, destacando aindaque a participação no conselho é de relevante trabalho social e não remunerado. Foramempossados os representantes do Poder Executivo: Maria da Conceição de Medeiros Clemente- CPF058'031'504-52(titular); e Ana Heloyze Costa Silva - CpF 086.5 13.424-38 (suplente); dosegmento dos proÍissionais da área da Educação (professores e alunos da EducaçãoBásica); Margarida da Guia Femandes da lcruz-cPqo3i'.423.7g4-4g (titular), Maria RosineideLima dos Santos cPF 020.320.034-90 (suplente), Natiele Raiara de Souza -CpF 157. 114.5g4-26(titular) e Yonara constantino vicente -CPF 7t1.174.g64-60 (suplente); do segmento pais deAlunos: Raylanni Maria da silva - cPF 113.982.044-39 (titular), Jaciane da Silva LemosPimentel - CPF 094.607.524-70 (suplente), Kátia Kelly da Silva Medeiros- CpF 071 .502.224-5s(titular) e cidilene Feliciano da silva - cpF 0gg.323.g14-23 (suplente) e do segmentosociedade civil: Franciso Lucas de Morais Neto cpl 024.446.034-51(titular), Rosiane daRocha de Lima - CPF 056.666.264-77 (suplente), Evânia Aparecida da Silva Barbalho - CpF090'402'844-58 (titular) e Francisco de Assis Barbosa de Lima - CpF044. 731.214-61(suplente).
Após a efetivação da posse foi colocado em votação a escolha do presidente e do Vice-Presidente do conselho de Alimentação Escolar- cAE, quadriênio 2021-2025. Após todas asconsiderações procederam-se às eleições, com o seguinte resultado:
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ArA DA REt NrÃo oRDrNi(RrA Do coNsnr.Ito DE Ar.rllnxrÀÇÃo Esco[âR

Do MrNrcÍpro DE sERRrNtrâ - RN.

Aos 10 (dias ) dias do mês de Agosto cie 2a2r (dois mir e

vinte e um), às 09h3Omin (nove horas e trinta minutos),
rp: I i TArr-ea!Àvu rc na secretaria Municipal de EdLrcação-sME,

sit,ada na Rua José correia cÍe Andrade, sN, serrinha/RN, a

reuriião do conselho de Alimentação Escolar. com o objetivo
da elaboração cro prano de ação do corrente ano, referente
aos meses de agosto à dezembro, como também a leitura,
revisão e alteração do reqimento interno do cAE, o mesmo

foi alterado as reuniÕes que serão tr:imestral. como também

foi apresentada algumas informaçÕes sobre o cAE aos novos

mernbros do conselho, e esclarecida a1-gumas dúvicias . Nada

mais havendo a tratar, foi encerra,r.a a reunião, e ravrada a

presente ata, que segue assinada por mi-m, Margarida da Guia

Fernancies da Cruz, e pelos demais presentes.
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ATA DA REUNTÃO OPDINARIÀ DO CONSELHO DE ÀLIMENTÀçÃO

Do t'ltrNrcÍpro pg sERRTNHA - RN.

ESCOI,ÀR

Aos 10 (dias) dias do mês de Novembro de 2A2l (dois mil e

vinte e um) r às oBh3omin (oito horas e trinta minutos),

realizou-se na secretaria Municipat de Educação-sME,

situada na Rua José correia de Andrade, sN, Serrinha/RN, a

reunião do conselho de Alimentação Escolar. com o objetÍvo

da análise das prestaçÕes de contas da merenda/pNag dos

meses de fevereiro a novembro, conforme o observado por mim

presidente e demais conselheiros, não encontramos nenhuma

irregularidade. Ela]:oramos também ofício, e encaminhamos ao

secretário de Educação, solicitando transporte, para que

possamos realizar as visitas as escolas. Nada mais havenclo

a tratar, foi encerrada a reunião, e lavrada a presente

ata, que segue assinada por mim, Margarida da Guia

Fernandes da Cr'.t2, e pelos demais presentes
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ÀTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ÃI,IMENTAÇÃO ESCOLAR

Do MuNrcÍpro on sERRTNHA - RN.

Acs 0B (oito dias) dc mês de dezembro de ZA2L (dois mii e

vinte um) , às 0Bh30min (oito horas e trin't-a minutos),

realizou-se na secretaria Municipal de Eciucaçào-sME, situada

na Rua José Correia de Andrade, SN, Serrinha/Rl'1, a reunião

do conselho de Alimentação Escoiar. com o objetivo da anáiise

dos chek lists aplicados nas escolas pelos membros dc cAE,

(conforme anexados em pasta interna do cAE) conforme a

observado pelos conselheiros, não encontramos nenhuma

irregularidade nas escoras e eslava tudo conform.e as Ílormas

estabelicj das pelas resoluçÕes e orientaclo pelo

nulricionista do município. Nacla mais havendo a tratar, foi

encerrada a reunião, e lavrada a presente ata/ que segue

assinada oor mim, Margarida f'ernandes da Cruz, e pêLos ciemais

presentes.
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ÀTA DÀ REUNTÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ÂTTMENTÀÇÃO E§COLAR
+

Do MuNrcÍpro DE sERRTNHÀ RN

Aos 06 (seis dias) do mês de Abrii de 2a22 (dois rnil e vÍnte

e dois), as 0Bh30min (Oito horas e trinta minrrtnc) ro:]izou_

se na secreta::ia Municipai de Educação-sME, situada na Rua

José Correia de Andrade, SN, Serrinha/RN, a reunião do

conselho de Alimentação Escolar. com o ob;etivo da análise

das prestaçÕes de contas da merenda/PNAE do mês de dezembro,

tendo em vistar eue 3á tinhamos anárisado es prestaçÕes de

contas de feveiro a ncvemi:ro de 202L, conforme o obse::vado

pelos conselheiros presentes, não encontramos nenhuma

irregularidade. NaCa mais havendo

a reuniãc, e lavrada a presente ata/

a tratar, f oi encer::ada

que segue assinada por

rlom:i < nrâcôhr^ôy!Ç,JÇ.1LrÕ.
mim, Margarida Fernandes da errtz ^ ^^t ^^Ç PCrUr5
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ATÀ DÀ REI'NIÃO EXTRJLORDTUÁNIA DO CONSELHO DE Er,rr"MUrAçÃO

Escor,AR Do Mt NrcÍpro oe sERRTNHA - RN.

Aos 03 (três dias) co mês de Maio de 2a22 (clois mil e virite

dois ) , às 09h0Omin (NIove horas ) , realizou-se na Secr:etaria

Municipal de EcucaÇão-sME, situada na Rua José Correia de

Andrade, SN, Serrinha/RN í a reunião do conselho de

Alimentação Escolar" Com a presença do secretário de Educacão

Josué ie Medeiros, ccnvidacio pelo cAE, com o objetivo de

apresentar a justificativa (confo::me anexada em oasta

interna co cAE), referente ao percentuar alcançacio em 202.1,

nc l : 
^n- 

-i ^,.1pcrd ^qrruurlura familiar. rmportante salienta_r, que o

mesmo/ nos trouxe a inforrnação que o municipio ultrapassou

os 30? sugeridos pe'l 3 I-'NDE, aLacançando 48,62 de compras

peia agrilcultura famliar, relatou também que os dados

citados acima não apareceu no sistema do FNDE- srGpc Dor

erro dc prórpio sistema. cont-udo, os conselheircs tambem

eiaboraram o p1 ano cie ação anua1, do cor:rente ano, como

também fizeram o empcssamento cla nova secretária do cAE.

Nada mais havencio a tratar, foi encerrada a reunião. e

lavrada a presente ata, que segLte assinada por mim

(secretária), Jaciane da silva Lemos pimentel, e pelos demais

presentes.

§

lF_

F-

E-

F_

F.

ts-

L- =-

F

F

F:

L

F



t

1e

F-

F-

ts-

F

F---.."-*

F-

F'

F-

F.

F.

F

ÀTÀ Dâ, REUNTÃO ORDIMíRIâ, DO CO$TSETHO DE ÀLIMENTÀçÃO ESCOI.AR

Do [ÍuurcÍpro DE sERRrnHÀ - BN.

Àn< )^ /,.il--.\a! \urã)7 OiaS

vinte e dois), às

do mês de Agosto cle 2022 (dois mi1 e

0 th30min (Nove horas e LrinLa minutos),

de Educação-SME,

SN, Serrinha/RN, a

Escolar. Com uma

- Conse]ho de

re: I i 7ôrr-c^!velrávu -c na Secretaria Municloal

situada na Rua José Correia de Andrade,

rarrn'i ã^ i^rcuil_Ldu oo conselho de Alimentacão

explanação da funcionalidade do CAE

Alimentação escolar, feita pelo Nutricionista Joadson caio
Rosa de Lima, com a presenÇa de toda a equipe da secretaria
Municipal de Educação, Reuniào está com c objetivc de

fortalecimento de vinculos entre a 
=EMED e o cAE.

Elaboramos tambem memorando e enviamos ao secretárlo de

Educação, fazendo a soricitação de transporte, para as

visítas Técnicas do corrente ano/ como estabelecenros no

plano de ação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a

reunião, e lavrada a presente ata, que segue assinada por
mim, Margarida da Guia Fernandes da Cruz, e pelos demais
nrêqênl_âar-_*"
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